

2. Propuesta de valor

En nuestra agencia de rutas familiares por el Himalaya, nos enorgullece ofrecer una experiencia única que resuelve diversas necesidades y problemas para las familias que buscan aventuras inolvidables. Nos destacamos al alejarnos del convencionalismo del turismo dirigido exclusivamente a alpinistas profesionales, abriendo las puertas del Himalaya a todo el mundo.

Experiencia familiar única en el Himalaya: En lugar de limitarnos a un *target* especializado, hemos diseñado rutas que permiten a un público más amplio, sumergirse en la majestuosidad del Himalaya de manera accesible y emocionante. Nuestro enfoque es proporcionar una experiencia auténtica que va más allá de lo convencional, permitiendo al visitante crear recuerdos inolvidables mientras explora este impresionante entorno.

Ampliación del turismo familiar: Entendemos que cada turista es único, por ello nuestras rutas están diseñadas para adaptarse a diferentes niveles de habilidad y preferencias. Queremos que todos los visitantes, y en especial el turismo familiar, independientemente de su experiencia en montañismo, pueda disfrutar de las maravillas del Himalaya. Esto no solo amplía las opciones de turismo, sino que también garantiza que cada miembro de la familia o grupo pueda participar y disfrutar plenamente de la experiencia.

Fomento de la aventura en familia: Creemos en la importancia de fortalecer los lazos familiares a través de la aventura compartida. Nuestras rutas están diseñadas para ofrecer desafíos emocionantes y actividades que fomentan la conexión entre los miembros de la familia. Nuestro objetivo principal es que se experimente la emoción de superar obstáculos en equipo, creando recuerdos que perdurarán toda la vida.

Diversificación del turismo en la zona: Al impulsar el turismo familiar en el Himalaya, contribuimos a la diversificación de la zona, generando un impacto positivo tanto en la economía local como en la preservación del entorno natural. Creemos en el turismo sostenible y en ser un catalizador para el desarrollo equilibrado de la región.

Nos distingue la adaptabilidad, ofreciendo experiencias personalizadas que se ajustan a los distintos niveles y preferencias de cada familia. En nuestras instalaciones, más allá de la oferta convencional, disfrutarás de comodidades excepcionales, asegurando tu confort durante toda la travesía.

Nos comprometemos con la sostenibilidad, contribuyendo al desarrollo equilibrado de la región y preservando su entorno natural. Con precios competitivos, valoramos la inversión de nuestros clientes al proporcionar experiencias que van más allá de lo ordinario. La conexión familiar es el corazón de nuestra propuesta, fomentando la creación de recuerdos duraderos en un entorno emocionante y seguro.

Elige una experiencia que va más allá del simple turismo; elige una conexión única con el Himalaya.

Nuestras rutas;

● RUTA 1 – Recorrido circular desde Ghorepani

Duración: de octubre a febrero
(5 meses)

Descripción de la actividad:
Caminata circular de nivel fácil. La ruta se inicia en el hostel Hilltop en la localidad de Pokhara, Nepal.



- Tras andar 45 minutos, primera parada en el restaurante y mirador Superview.
- En 1,31 km llegada al parque natural de Poon Hill.
- En 1,5 km llegada a las faldas de la montaña Annapurna.
- Tras 2,59 km, vuelta al hostel Hilltop.

Objetivo: Apreciación del entorno natural, localización de los puntos cardinales en montaña mediante la observación del amanecer. Primer contacto con el paisaje nepalí, adquiriendo las habilidades necesarias para realizar las rutas de senderismo de forma segura reconociendo las montañas, flora y fauna del lugar.

● RUTA 2 – Birdwatching en Namche Bazaar

Duración: de octubre a mayo (8 meses)

Descripción de la actividad: Caminata circular de nivel moderado. La ruta se inicia en el hotel Hill-ten, ubicado en la ciudad de Namche Bazaar.



- Paseo por la ciudad de Namche Bazaar.
- En 903 m llegada al campamento base de Aufstieg über Namche.
- En 3,6 km llegada al Everest View Hotel.
- En 5,48 km llegada al Tenzing Norgay Sherpa Memorial.
- En 6,09 km vuelta al hotel Hill-ten.

Objetivo: Apreciación de una típica ciudad nepalí, su organización, población y arquitectura. Discernimiento de aves autóctonas mediante su avistamiento en el

campamento base. Conocimiento de la historia de las primeras expediciones a la zona en el Sherpa Memorial.

- **RUTA 3 – Buddhist Temple**

Duración: de octubre a mayo (8 meses)

Descripción de la actividad: Caminata circular de nivel moderado por sendas de fácil acceso. La ruta se inicia en el hostel Mundu Home stay en la ciudad de Langtang.

- En 4,76 km llegada al Buddhist Temple.
- En 7,04 km llegada al Hard Rock Café.
- 8,92 km llegada a Sindum Tea Break.
- 9,51 km llegada al hostel Mundu Home Stay.



Objetivo: Apreciación de un templo budista nepalí, las costumbres y religión de la zona. Visita a un pequeño café situado en medio de un paraje natural único, regentado por gente local disfrutando de la gastronomía local.